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„Arzneimittel egal bei welchen Krankheiten und in welcher Form verabreicht, unter welchen 
Bedingungen, in welchen Mengen, unter welchen Namen auch immer, ob patentiert oder 
nicht, sie haben der Menschheit nur Verderben gebracht und bringen ihr weiter Verderben bis 
in alle Ewigkeit. Je populärer ein Medikament und je höher der Verbrauch, desto schlimmer 
sind die Folgen. Beinahe die ganze Welt ist in der Täuschung befangen, geradezu geblendet, 
dass Arzneimittel, einem kranken Menschen die Gesundheit zurückgeben könnten. Die ganze 
Absurdität dieses Aberglaubens lässt sich daran ersehen, dass Arzneimittel, die gesunde 
Menschen krank machen, auf einmal kranke Menschen gesund machen sollen. Für diese 
gewaltige Täuschung bezahlen Millionen von Menschen mit ihrem Leben, bevor sie auch nur 
eine halbe Lebensspanne ausgeschöpft haben. Seit Beginn der Medizin wurde kein einziger 
Mensch durch ein Medikament geheilt, an welcher Krankheit er auch immer gelitten haben 
mag. Wenn eine Heilung zu beobachten war, so wurde eine gründliche Untersuchung stets 
ergeben, dass die Person nicht wegen, sondern trotz der Medikamente wieder gesund 
geworden ist.“ 


